

6

НАУЧНЫЕ ИССЛЕДОВАНИЯ

- 6 Лонгитудинальное исследование межклыкового расстояния. **Лаура Андреева**
- 18 Особенности ортодонтического лечения пациентов с пародонтитом средней степени тяжести. **К.А. Евневич, Н.В. Гинали**
- 24 Выбор функционального ортодонтического аппарата в зависимости от морфологических нарушений зубочелюстной системы. **Д.В.Гарбацевич, Д.Д.Гарбацевич**
- 30 Структурно-функциональные изменения в костной ткани челюсти животных после применения эластомагнитов. **Т.И.Гунько, Л.И.Арчакова, И.И. Гунько**

40

КЛИНИЧЕСКИЕ НАБЛЮДЕНИЯ. ОБМЕН ОПЫТОМ

- 40 Использование кортикальной опоры для контроля над вертикальной плоскостью. **Айк Саргсян**
- 44 Применение анализа эффективности затрат для выбора метода лечения пациентов с синдромом болевой дисфункции височно-нижнечелюстного сустава. **Д.В. Пискун, И.С. Полоник**
- 50 Сколиоз угроза прикусу. **А.О. Сакадынец**

58

МЕТОДЫ ДИАГНОСТИКИ В ОРТОДОНТИИ

- 58 Термографическая и постуральная стабилметрическая оценка реабилитационно-диагностического прокола у пациентов с головными и шейными болями через мандибулярное репозиционирование: пилотное исследование. **А. Черрителли, Ф. Москагиури, К. Кастеллани, С. Лопес, Г. Фалоне**

64

ЛЕКЦИИ И ОБЗОРЫ

- 64 Форма соответствует содержанию: научно-технические разработки, позволившие создать самолигирующие брекеты 3M™ Clarity™ Ultra. **Армине Хачатурян**
- 68 Позиционирование атипично расположенного клыка, используя механику самолигирующихся брекетов. **Дирк Куят**
- 72 Тактика лечения височно-нижнечелюстных расстройств в ортодонтической практике. Мануальная функциональная диагностика и лечение с использованием аппарата «AquaSplint». **Аладин Саббах**

78

МЕДИЦИНА И ПРАВО

- 78 «Рыба» или полноценный договор. **А. Черняга**

80

ПСИХОЛОГИЯ В МЕДИЦИНЕ

- 80 Первичная консультация – свидание в слепую. **В.С. Корсун**

84

МЕДИЦИНА И ДУХОВНОСТЬ

- 84 Рождественские традиции. **Св. Святослав Рогальский**

86

КАЛЕНДАРЬ СОБЫТИЙ.

АНОНС МЕРОПРИЯТИЙ

ИНФОРМАЦИЯ ДЛЯ АВТОРОВ

НАУЧНЫЕ ПУБЛИКАЦИИ

ПРАКТИЧЕСКИЕ ПУБЛИКАЦИИ

6

SCIENTIFIC RESEARCH

- 6 A longitudinal study on the intercanine distance. **Laura Andreeva**
- 18 Features of orthodontic treatment of patients with periodontitis of moderate severity and protrusion of incisors. **K. Evnevich, N. Ginali**
- 24 Selection of functional orthodontic apparatus depending on the morphological dental malfunctional disorders. **D. Harbatsevich, D. Harbatsevich**
- 30 Structurally functional changes in the jaw bone tissue of animals after the application of elastomagnets. **T. Gunko, L. Archakova, I. Gunko**

40

CLINICAL OBSERVATIONS. EXPERIENCE EXCHANGE

- 40 Application of cortical anchorage for the vertical control. **Aik Sargsyan**
- 44 Cost-effectiveness analysis use in treatment method choice for patients with craniomandibular pain dysfunction syndrome. **D. Piskun, I. Polonik**
- 50 Scoliosis threat to occlusion. **A. Sakadynets**

52

DIAGNOSTIC METHODS IN ORTHODONTICS

- 58 Thermographic and postural stabilometric evaluation of a rehabilitative diagnostic protocol in head-neck achiness patients through mandibular repositioning: a pilot study. **A. Cerritelli, F. Moscagiuri, C. Castellani, C. Lopes, G. Falone**

64

LECTURES AND REVIEWS

- 64 The form corresponds to the content: scientific and technological developments that have allowed to create self-ligating 3M™ Clarity™ Ultra braces. **Armine Khachaturian**
- 68 Positioning of an atypically located fang using the mechanics of self-ligating braces. **Dirk Kuyat**
- 72 Tactics for the treatment of temporomandibular disorders in orthodontic practice. Manual functional diagnostics and treatment using the AquaSplint apparatus. **Aladin Sabbagh**

78

MEDICINE AND LAW

- 78 «Fish» or a full contract. **A. Chernyaga**

80

PSYCHOLOGY IN MEDICINE

- 80 Initial consultation - blind date. **V. Korsun**

84

MEDICINE AND SPIRITUALITY

- 84 Christmas traditions. **S. Rogalskiy**

86

CALENDAR OF EVENTS

ANNOUNCEMENT OF EVENTS

INFORMATION FOR AUTHORS